



● 学年末試験お疲れさまでした

4日間にわたる学年末試験お疲れさまでした。さて、学年末試験も終わったことだし、後は新年度になるまで「たっぷり部活漬けだ!」「のんびり遊んで過ごすぞ!」なんて思っていませんか!? これから新年度が始まるまで約50日あります。その三分之一が授業日で、残りの三分の二が家庭学習や休日となります。仮に、授業で1日6時間+家庭学習1時間、休日に家庭学習2時間とした場合、**学習時間は約180時間**になります。これだけの学習時間、進級後の学力や成績に大きく変化を及ぼすと思いませんか?

新2年の皆さん、これまでも言われていたように、高校は義務教育とは違い誰でも自動的に進級できるわけではありません。成績不振科目が4科目以上となった場合には、2年生に進級できなくなってしまいます。また、高校では学年末の成績が一学年の成績として記録に残ります。課題やノートなど、忘れずに提出できていますか?最後まで気を抜かずに行けることを精一杯やりきって、晴れやかな気持ちで新年度を迎えましょう。

新3年の皆さん、いよいよ皆さんの番です。進路決定の本番は一年後ではありません。就職試験は9月です。夏休みまでに希望の就職先を決定し、準備に取りかかかなければいけません。進学希望者も総合型選抜の場合は夏休み前から準備が必要になってきます。また、進路先へ提出する三学年の成績は主に1学期の成績です。つまり、3年生になると同時に進路選択の本番が始まるのです。その準備段階が今だとすれば、この50日どう過ごすべきか決まってくるね。

改めて、学年末試験お疲れさまでした。では、気持ちを切り替えて新学年までの準備期間、1日たりとも無駄にせず、希望進路実現に向けて準備を始めましょう。まずは、明日の午後から始まる家庭学習期間、課題や自主学習に積極的に取り組みましょう!

● 進路報告会が実施されました。

2月8日(木) 進路が決定した3年生と2年生全員が体育館に集まり、進路体験報告会が実施されました。「サービス」「医療」「スポーツ」「公務員」など20分野ほどのブースが用意され、自分の興味がある内容について3年生から直接話を聞くことができました。2年生も3年生も、事前に聞きたいことや話すべきことをまとめておくなどしっかりと準備をして報告会に臨みました。そのおかげでとても有意義な時間となり、多くの2年生が先輩たちの生の声に真剣に耳を傾け、熱心にメモをとっていました。



この報告会で3年生が発表した内容は「進路体験報告書」として進路閲覧室に置かれます。昨年度以前の報告書も置いてあるので是非チェックしてみてください。

● 当面の予定

3月 1日	卒業式
14日	スタサポ基礎力テスト※
22日	3学期終業式

※3月14日(木)は2年アドバンスコースのみスタディサポートを、1年全員と2年他クラスは基礎力診断テストを受けます。どちらのテストも事前課題が準備されており、勉強しておくことで結果に反映されるというテストです。つまり、「やったらできた!」が実感できるテストです。授業や課題として、事前課題にしっかりと取り組み、「やったらできた」を実感しましょう!